

Gemeinde Hohenkirchen

Beschlussauszug aus der Sitzung des Sozialausschusses der Gemeinde Hohenkirchen vom 22.09.2022

Top 7 Nutzungskonzept Gemeindehaus

Die Ausschussvorsitzende erklärt den Sachverhalt. Derzeit liegt eine unstrukturierte Mischnutzung des Raumes vor. Es wird dabei auch über das ursprüngliche Nutzungskonzept diskutiert, welches Basis des zugrundeliegenden Kaufvertrages ist und eine 10-jährige Bindung birgt. Die Ausschussmitglieder befürworten, dass der Raum aufgeräumt, fertig ausgestattet und Altbestände an Material gesichtet und aussortiert werden müssen. Dafür wird ggf. mehr Stauraum sowie mobiles Mobiliar benötigt. Es werden erste Lösungsvorschläge besprochen. Ziel ist es, in der Gemeinde einen strukturierten Raum anbieten zu können, welcher jederzeit flexibel, sowohl für Sitzungen und den Jugendclub, als auch für den Seniorentreff und Veranstaltungen, wie z.B. Sportgruppen u.ä. (keine Privatveranstaltungen) genutzt werden kann. Die Ausschussvorsitzende schlägt eine gemeinsame Aufräumaktion vor und wird die Gedanken zum Sachverhalt der Gemeindevertretung vorbringen.

Der Gast/ die Einwohnerin meldet sich zu Wort und erhält Rederecht. Sie bietet Linedance an und möchte über Möglichkeiten der Durchführung innerhalb der Gemeinde sprechen. Frau Stenker erhält den Kontakt zum Austausch darüber.